



NUSANTARA

SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

6 November 2023

SIARAN PERS

Kolaborasi Otorita IKN dan UN-HABITAT: Berbagi Pegetahuan Membangun Kota

NUSANTARA – Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) berkolaborasi dengan UN-Habitat (The United Nations Human Settlements Programme) untuk berbagi pengetahuan dalam pembangunan perkotaan dalam rangkaian *6th Spatial Planning Platform (SPP) Conference*. Rangkaian dimulai dengan kunjungan peserta internasional dan nasional ke lokasi pembangunan IKN, pada Senin (06/11/2023). *6th Spatial Planning Platform (SPP) Conference* dilaksanakan pada 6-8 November 2023 di IKN dan Balikpapan.

Deputi Bidang Perencanaan dan Pertanahan Otorita IKN Mia Amalia menyebutkan, kunjungan delegasi UN-Habitat ke IKN kali ini bertujuan untuk memberikan gambaran di lapangan kepada para perencana perkotaan internasional. Tujuannya adalah agar esok harinya, para delegasi dapat bertukar pikiran dan berbagi pengetahuan terkait perencanaan kota dan wilayah, termasuk memberikan input bagi perencanaan pembangunan perkotaan IKN.

UN-Habitat adalah organisasi internasional yang didirikan oleh Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) untuk memajukan pembangunan permukiman yang berkelanjutan di seluruh dunia. Organisasi ini bekerja sama dengan berbagai mitra untuk membangun kota dan komunitas yang inklusif, aman, tangguh, dan berkelanjutan.

Dalam kesempatan ini, kunjungan ke lapangan diikuti oleh berbagai negara seperti Jepang, Italia, Belgium, Cina, Thailand, Bhutan, Kamboja, Bangladesh, Mesir, India, Laos, Nepal, Pakistan, Sri Lanka, Uganda, Filipina, Mozambique, Kenya, hingga Mongolia. “30-an peserta internasional,” ujar Deputi Mia.

“Konferensi ini penting buat kami karena ini acara internasional pertama bagi Otorita IKN yang kami selenggarakan bersama organisasi internasional,” ujar Staf Khusus Bidang Manajemen Pengetahuan Kepala Otorita IKN Cahyadi Indrananto.

Stafus Cahyadi menjelaskan, UN-Habitat memiliki keahlian di bidang perencanaan kota di seluruh dunia. Mereka adalah badan PBB yang melakukan perencanaan kota, kerja sama antar kota, jadi memang fokusnya kali ini adalah *national spatial planning* dan *sustainable territorial development*.

Lebih lanjut, Cahyadi mengungkapkan bahwa Otorita IKN ingin belajar dari para ahli perkotaan internasional, sekaligus dari pihak UN-Habitat juga ingin mempelajari langsung pembangunan IKN.

“Ini pengalaman berharga juga bagi para *planners*. Tidak setiap hari kita membangun kota. Ini kesempatan yang bagus untuk melihat kota dirancang dari nol,” ungkap Stafus Cahyadi. “Itu kesempatan yang bagus sekali dan itu kenapa mereka ingin belajar juga dari IKN,” tambahnya.

Pada kesempatan tersebut, Regional Representative UN-Habitat, Regional Office for Asia and the Pacific Bruno Dercon mengungkapkan kegembiraannya bisa berkesempatan melihat langsung pembangunan IKN.



NUSANTARA

SIARAN PERS

“Senang sekali bisa berada di sini, sejak sekarang (06/11/2023) hingga hari Rabu. Kami mendatangkan sekelompok ahli, kami menyebutnya perencanaan wilayah nasional. Dan ini tentang memastikan bahwa seluruh negara dapat berkembang dan tidak ada satupun wilayah yang tertinggal,” ungkap Bruno.

Menurutnya, upaya pemerintah Indonesia untuk memindahkan ibu kotanya merupakan hal yang luar biasa. Dan UN-Habitat memiliki misi untuk memastikan tidak ada satupun yang tertinggal karena dampak pembangunan. “Hal ini tidak terjadi setiap hari,” kata Bruno.

Catatan:

Kutipan dokumentasi foto dan keterangan kegiatan ada di bagian bawah Siaran Pers.

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN

(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua

#Nusantara

#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO

Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



Deputi Bidang Perencanaan dan Pertanahan Otorita IKN Mia Amalia (kiri) dan Staf Khusus Bidang Manajemen Pengetahuan Kepala Otorita IKN Cahyadi Indrananto (kanan) saat diwawancarai awak media di Rumah Tekno, Senin (06/11/2023).



Regional Representative UN-Habitat, Regional Office for Asia and the Pacific Bruno Dercon saat diwawancarai awak media di Rumah Tekno, Senin (06/11/2023).



Peserta *6th Spatial Planning Platform (SPP) Conference* saat sesi penjelasan dengan panel proyek IKN di Titik Nol Nusantara, Senin (06/11/2023)



NUSANTARA

SIARAN PERS



Peserta *6th Spatial Planning Platform (SPP) Conference* saat sesi penjelasan visual pembangunan terkini IKN di Menara Pandang Sumbu Kebangsaan Barat, Senin (06/11/2023)



Peserta *6th Spatial Planning Platform (SPP) Conference* saat sesi penjelasan dengan panel proyek IKN di Sumbu Kebangsaan Barat, Senin (06/11/2023)